

## Le gouvernement du Burundi invite les exilés politiques à rentrer au bercail

PANA, 25 juillet 2011 Bujumbura, Burundi - Les leaders politiques, qui sont actuellement en exil, peuvent rentrer au pays sans craintes pour leur sécurité, a déclaré lundi à Bujumbura le premier-vice président du Burundi en charge des questions politiques, administratives et sécuritaires, Théronce Sinunguruza. Il a donné cette assurance au cours d'une rencontre à laquelle étaient invités tous les chefs de partis politiques agrégés pour discuter sur les problèmes majeurs du pays.

Un peu plus de la moitié des 43 partis politiques également reconnus ont été représentés à la rencontre. Dans un communiqué, certains partis de l'opposition expliquent leur absence par le fait que la rencontre était « sans ordre du jour précis ».